

# あぶろうち

つながろう  
NIPPON 連合

災害情報

連合群馬災害対策救援本部ニュース No.7

2011.04.14

## 1. 募金の協力について

連合本部は当面 9 月まで復興支援カンパの取り組みを確認しており、連合群馬も方針に基づき、事務所および勤労福祉センターロビーへ募金箱の設置や、街頭（駅頭）カンパを行います。

また、地協では、各種行事でカンパの協力を呼びかけるなど、月 1 回カンパ活動を実施することとなりました。皆さまのご理解とご協力をお願いします。



## 2. 街頭・救援カンパを実施！

県連合は 4 月の毎週と 5 月の隔週水曜日を基本に、週替わりで高崎・前橋・太田の街頭（駅頭）で、救援カンパを実施することになりました。

初日は、13 日の夕刻、高崎駅東口ペデストリアンデッキで実施し 13,908 円のカンパ金が集まりました。カンパ金は、連合本部を通じて被災支援のための給付金として寄付を行います。

今回は、4 月 20 日の 17 時 30 分より太田駅で実施いたしますので、皆さまのご協力をお願いいたします。



### 3. 義援金について

今回の震災による被害は、東北地方を中心に関東を含む広範囲に亘っており、福祉基金から150万円ならびに連合群馬一般会計から100万円の特別支援金を支出し、合計250万円を、連合本部を通じて寄付することを決定しました。

また、ぐんま労福協より、30万円の寄付をいただきました。

### 4. 支援物資集約状況

ご協力をいただきました、支援物資につきまして、4月8日現在以下のとおりとなりました。明日15日が締め切りですので、構成組織でお預かりしているものは、連合群馬までお願いいたします。

支援物資	数	支援物資	数	支援物資	数
タオル等	6,129本	バスタオル	161枚	衣類	3,184着
毛布	127枚	靴	40足	他	445着

### 5. 救援ボランティアの派遣

「連合本部救援ニュース」でお知らせしているとおり、連合本部は被災地へボランティア派遣を行い、被災者救援の活動を継続的に行っています。

連合群馬は関東ブロックと連携・協力を行うなかで、県連合の専従役員を派遣することとなりました。具体的には、岩手県一関市へのボランティアチームとして5月2日から10日まで小川副事務局長、5月26日から6月3日まで新井副事務局長を派遣することとなりました。

構成組織では引き続き、産別縦で展開されているボランティア活動への積極的な参加協力をお願いします。

また、連合のボランティア派遣については受け入れ体制の構築に向け3か月程度の準備期間となっているとともに、ぐんま労福協も、被災地へのボランティア派遣の計画をしていますので、具体的な取り組みが示された段階で各組織へお知らせいたしますのでご協力を宜しくをお願いします。

以上